

げんきいっぱい 5月

さわやかな新緑の季節です！

清水北小学校
2組 学級通信
R3.4.30発行

新年度がスタートして1カ月が過ぎました。山の色も鮮やかな新緑になり、北っ子の森には花や虫などの生き物がたくさん見られるようになりました。4月は天気にも恵まれ、休み時間には外に出て元気に遊んでいる姿が多く見られました。5月も、体育や休み時間にたくさん体を動かして体力をアップしていけるといいなと思います。

4月の活動の様子を見ていると、学年が上がったことで、いろいろなことに前向きに挑戦しようとする場面が多く見られ、とても頼もしく思います。5月始めには大型連休がありますが、心も体もリフレッシュして、さらにながら楽しんでほしいと思います。

5月の行事予定

【5月の生活目標】
『安全な生活をしよう』

月	火	水	木	金	土	日
3 憲法記念日	4 みどりの日	5 こどもの日	6 【A週】	7	8	9
10 【B週】 5年 ALT 訪問 委員会	11 尿検査 5年 校医検診	12 尿検査	13 小学校カウンセラー 来校(AM)	14	15	16
17 【A週】	18	19	20 小学校カウンセラー 来校(PM)	21	22	23
24 【B週】 5年 ALT 訪問 クラブ	25 集金引落日	26 5年 宿泊学習 2年 英語活動	27 5年 宿泊学習	28	29	30
31 【A週】	5月17日(月)～5月31日(月)までを衣替えの移行期間とします。17日以降、暑い日には上着を脱いで登校しても構いません。6月1日(火)から衣替えの完全実施となります。17日までは上着を着ての登校となりますが、暑い日は脱いで下校するよう指導します。					

～4月の活動の様子～

じゃがいも植え



1つ1つていねいに植えることができました。

避難訓練



放送を聞いて、落ち着いて行動できました。

図工 「空の下には」(グラデーションを使って)



夕焼け空に、すてきな街を描きました。



青空の下に、大好きな怪獣を描きました。

★放課後の遊び方について★

福井県独自の「緊急事態宣言」の発出を受け、新型コロナウイルス感染症の感染防止策として、放課後の遊び方についても、下記の通り学校で統一した指導をしました。

お家の方でも、声かけや見守りをよろしくお願いします。

- 遊びに行くときは、必ずマスクを着用する。
- 遊具などにはなるべく触らない。触った時は必ず手洗いをする。
- 密着した状態で遊ばない(密着して話す、くっついてじゃれ合う等)。
- 帰宅後、必ず石けんでの丁寧な手洗いをする。

※3密の回避、マスクの着用、手洗いの励行、身体的距離の確保、外出の自粛など、基本的な感染防止策のお声かけをお願いします。